
Convenio estabiliza 
los precios del café 

(Por Ro'ando Ramfrez Pérez). "Con la 
«paz> firmada enti•e Brasil y Colombia ter· 
mina la discrepancia cafetera politica,

' 
que 

fue el causante principal de la baja de pre
cios que tuvo el grano de café'', afirmó el ge· 
rente ele la Compafiia Salvadorefia de Café 
doctor Ricardo Falla Cáceres. 

' 

miento del mercado para el prox1mo Hño". 

"El Salvador ha recibido con .profundo be
neplácito el "Acuerdo de Manaos" dijo Falla 
Cáceres, y expresó que el entendimiento lo· 
grado entre dos grandes productores, Brasil 
Y Colombia, "está clarificando el comporta· 

El Acuerdo de Manaos fue producto de 
reuniones que sostuvieron el presidente del 
Instituto Brasileño del Café (JBC), Dr. Ca· 
milo Calazans de Magalhaes y el gerente de 
la Federación Nacional de Cafeteros de Co
lombia, doctor Arturo Gómez Ja ramillo, du· 
rante los dias comprendidos del 30 de octu
bre al 19 de noviembre pasados. 

Esos altos funcionarios cafeteros "exami· 
naron detenidamente la situación general del 
mercado cafetero y, ante las escasas dispo

Se venderán otros produc�os 
en el "Mercado de Verduras'� 

I
_
ncorpornció11 de derivados de la leche, granos, pesca

dos, Jaleas y otros productos, como artesanias, se contem
pla en el nuevo período de actividades del Mercado de Ver
durns a iniciarse a principios de 1978. Sobre el particular 
se informó que dicho mercado trabajará en forma perma 
nente, con el objeto de ofrecer siempre productos frescos 
recién Ct')!>echados y a precios ra-

' 

zon�bles. previo sondeo que ee hecho ya las primeras gestiones 
realiza en plazas de San Salvadoi" con las cooperativas arLesanales. 
y ciudart�s importantes. Para comodidaa de los co:-n-

El merc.ado de productos agro- pradores, pronto se iniciarán 1.fél· 
pecuarios del MAG. situado en el bajos de desagü� y de remode!u
ki!émetr? 32 y medio de la auto- ción de t.odas las instalacion� 
pisl� 9u, conduce a Santa Ana. con el 'in de qu• lpdos los que 
m1c1:l.ra ía venta de los productos aUí Ue¿11en puedan admirar E>I 
mencion'.ldos. para Jo cual se han p3isaje oe.! valle de Zapotilán. 

3 .turnos diarios trabajan en 
perforar pozo en Col. Escalón 

Con el objeto de conclui.r lo más pronto posible los tra· 
bnjos ele perforación del pozo de abastecimiento de la etapa 
3, de la colonia Escalón, la ANDA mantiene tres turnos 
diarios de trabajadores. Con la perforación del nuevo pozo, 
se dani un servicio más eficiénte y continu6 a aquel im
portante sector residencial de .la capital, dijo fuente oficial. 
Además, "C instala nueva tube:-ía 
desde la planta de San José �e 
la Mootdt1a hacia la colonia �
calón. lo •;ual permitirá aumen•.ar 
el sumi11istro del elemental liq:.ii 
do a dk11� zona. 

Tambi;.1 !a ANDA hace un 1:.1-
mado a 1os usuarios del servi.::10 
de ta col.:mia Escalón. en el s'!n 
tido de c:ue cuando lleguen . O:•S 
camiooes dtt.ema� a proporcio:iar
les el suministro de agua, sola 

• mente to'llen Ja indispensable para 
las necesdades hogareñas. En mt1-
chos cas )s -dicen- se nota que 
los habil.d�les de ese sector, quie 
ren !len>.: los tanques aéreos crJe 
tienen instaJados en sus casas, lo 
cual dejd sin el agua necesa·:ia 
-a otros vecinos. Asimismo, mu-

chos qui�r<'n lava: lodos los :lhs 
sus auto-novilcs y regar los j1r
dines. ··�·1�ndo el servicio se :i'l:-
malice. ondrán hacer estas COSJS; 

mientras •e.nlo, deben lomar sólo 
el agua 11C.:ispenS2 ble''. señaló :a 
or!cina 1� relacior:es públicas. 

Contin•1a lim11ieM. de J>lanla 

Aprovecll8ndo los días de vaca
ciones de esta semana y los :i'l;:S 
de sem31n. la ANDA continúa 'os 
trabajos :ie limpieza de la pla•1¡,a 
de la co!onia Santa Lucía, ¡>ara 
que el -.ervicio se: norma·lice m 
aquel sec1.Jr y el agua llegue com
p!eta men e limpia. 
-- Pasa a la página 26 --

-- Pasa a la página 12 --

Integran comité 
pro-centenario 
<le Chalchua.pa 

Para preparar los festejos del 
primer centenario de habérsele 
otorgado el titulo de Ciudad a 
Chalchuapa. en febrero del pró· 
ximo año. se ha integrado en 
esa ciudad un comité especial 
que trabajará con esa finalidad. 

El alcalde Tadeo Calderón Oso· 
rio. e.xpuso el comité pro ccntc· 
nario de Chalchuapa. prepara to
-- Pasa a la página 26 --

-Folo de LA PRENSA, por F1orc1 G. 
APOSTOLADO SEGLAR. Amplia 
labor de Apostolado Seglar. reali· 
za el Club Serra , dice don Cata· 
lino Herrera . 

AUXILIO. La primera dama de la nación. doña 
Gloria Regina de Romero ofreció ayuda efe�tiva a 
los moradores del Campamento Morazán, ubicado 
en el Boule\fard del Ejército. Ilopango. Se h•hló no 

salud, vivienda, y educación. "juntos buscaremos 
Ja mejor solución para todos". dijo la señora de 
Romero, (a la derecha). 
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-Folo d� LA PRENSA, por Ul!C),JI 
DO:"<ATTVOS. (San Miguel). El Club de Leones de San Miguel efec 
tuó varios donativos a personas y entidades deportivas dentro del 
plan cie ayuda a la colectividad que desarrolJa esa entidad. Direc· 
livos hacen la entrega efectuada en la jungla de esta ciudad. 

Activa labor de apostolado 
seglar realiza "Club Serra" 

Activa participnción en el Aposloh1do Seglar, e l:í de 
s:11Tollando en nuestro país el Club Serra, una institnc 6n 
i11ternacional formada por hombres y mujeres, cat.ólicos 
seglare que trabajan en coopernción con la lgl sia auilicn, 
en la búsqueda de vocaciones religiosas. Uno de sus prin
cip.ules miembros, el señor ntalino Herrera, en v1s1ta u 
LA PRENS.� GRAFICA nos hab!ó 
sobre los obj!!tiv.J-; del Movimien
to Serra en el mundo. L.1 misión 
del Club _llOi dice._ es la pro· 
moción de vocaciones p:tra el 
sacerdo:io y la vi.:fa religivsct en
tre personas de ami>0s sexos co· 
mo una form:l de impulsur ! 
catolicismo :JOr rw!di11 <le! cu:n 
plimiento cte .:.u p1·op1 J vocttc1611 
cristiana de .;erv:ci1>. 

Ex¡>lica que ¿J i\frJvim1l"'nto Se-

rra em:ncnl!l!lC!ll'? Ccl'Óit�O y 
democrlllico. tutalm.?1ll� apolllic'J, 
1>ucs cnlre ·,us miembroc; catfo 
quien puede i:111iv�dualmenll' mJ· 
lit.ar en la polf1ic1. sin c·je:N'r 
ninguna inílucncia S\.•L.:re 1 )3 de· 
mlts micm!.w.lS. El. nl.'1fl:w·� del 
Movimiento p1-.w·1!11':! de F'r.1y 
.Junípero Serr!. e' no'.nhl.? :l"l1siv. 
nero fra11c1� .• no cspa�ol. qnc 

-- P:i-,u a In 111í,:lna 13 --

Fuerle ahorro en ra1no de 

Justicia con nuevo edificio 
Aproximadamente 38 mil colone� al a¡io se ahorrará 

en alquileres el Minister'o de .Justici>1, al centralizar lodns 
sus dependencia en su ed ificio propio que es remodelado, 
informó el ministro doctor Rafael Flores y Flores. Di.10 
que se han venido gastando en alquileres sumas de dinero 
mu.v altas, ya que las clepenrlenciu5 como la Direcc!ón Ce· 
neral de { :entros Penales . R��:�
tro de Id ?ropiedad. Raíz e H100 
tecas. R..?�istro de Comercio y Di 
rección (;.eneral de Registros. '!S 
t.aban ul> cadas en cdiricios par
Liculares. 

Con Id construcción de nuevJS 
pabe'Jon�s del actual edificio y a 
remodela::1ón de otra p<l rte d!!l 
mismo. ní' habrá necesidad .le 

seg:Jir alr¡Jilando locales ya 1uc 
todas las depende1.cias serán CC""l 

tralizad·1s "Además de ofrec.?r 
un mcjvr servicio a.J público. ta 1"1· 

bién se •vsirará un ahorro subSLa"l· 
cial en l.!. presu puesto de Justicia. 
que podd ser canalizado para "U· 
brir otr J) necesidades del ramo", 
ex¡>resó .... 1 ministro. 

A�rc1P t'ue el costo aproxima.fo 
de li\ co,i,trucción y remodclació . 
e de cu 11 ro millones de colones. 
-- P:1�a u 1u ¡.Jgina 26 --

Discuten JJ1h\n de trab�t�o dd 

Conseio de Menrnres n��rr\ 1978 
Orienl�ción sobre la elabornc'6n del plan de trabajo 

y el pl:rn operativo del Consejo Salvnrlorelio de lllenores, 
par& l!l78. recibieron clil'eclores, aclmini$trarlol'es y ec.í110· 
mas de los 22 centros de prolecci1-,11 ele menores que nclmi· 
ni•tra la institución. Asislieron a la . Ps.ón de tr:ibajo 
cliri¡rentes de las ocho gun1·derias infantiles que funcionan 
en San Salvador. de las cinco Ce 
Santa Ana. de Zacatecoluca. Je 
la Sala Cuna Externa de San S"J. 
vador. asi como de la Sala C:ma 
de Sonsonale. de los Hogores Es· 
cuelas de Santa Ana. Ahuachapán. 
Santa Tecla. San Miguel y So1t50. 
na te 

Participaron como instructores 
la Lic. Josefina Aráuz. jefe del 
Servicio de lnvestigación y Eva· 
luación del Consejo; y el T. S. 
Sergio Zelaya. 

l ... a sesión de lra bajo EC lle\'Ó 3 
cabo en la EEcuela de Capaciltt· 
ción Sanitarici dr.I Ministerio de 
Salud Públ ica y Asiztenc:ia Social. 

Se habló sobre el presupu.slo 
�el año entrante. así como otros 
lemas relacionados con la admi. 
nistración. lo cual redundará <"il 
beneficio de los cientos de niñns 
y jó\'enes Que son atendidos en di· 
chos centros. 


